

[News](#)

## News: E-Rad am Hafen entwendet

Beigetragen von JNN am 23. Mai 2012 - 12:57 Uhr

Dieses hochwertige E-Rad der Marke "Gazelle Monteux" wurde in der Nacht vom Dienstag auf Mittwoch (nach 23 Uhr) am Bootshafen entwendet. Es ist ein sehr auffälliges Fahrzeug, weil es kein Importrad ist, sondern als Original in den Niederlanden gekauft wurde. Es ist blau, an einigen Stellen ist der Rahmen auch weiß, zudem hat es einen Heinzmannantrieb (d. h. dicke Vorderradnabe). Auffällig auch die im vorderen Schutzblech eingelassene Lampe. Wer das Rad gesehen hat, melde sich bitte unter der Nummer 0157-85920702.

### Article pictures

